

3. Elternsprechtag

Am 24.4.2017 haben Sie als Eltern wieder die Möglichkeit viele Gespräche mit uns Lehrern in kompakter Form zu führen. Wir würden uns freuen, wenn Sie dieses Angebot in der Zeit von 16.00 Uhr bis 20.00 Uhr nutzen. Die Einladungen sind auf dem Weg zu Ihnen.

4. Praxislerntag Klasse 9

Ein Schwerpunkt unseres Schulprogramms ist die Berufsorientierung. Für unsere Schule bildet der Praxislerntag hierbei einen Höhepunkt. Sie arbeiten ab jetzt bis zum Ende des Schuljahres immer freitags in Betrieben unserer Region. Kooperationspartner sind dabei z.B. Bauer Korl Golchener Hof, Volkssolidarität Sozialstation Brüel, KFZ-Service Baustian, Agrarhof Brüel, MFG Brüel, Kindertagesstätte „Kinderparadies“, Reparaturwerkstatt Kleve, Autohaus Dombrowski Sternberg.

5. Ausblick

Für unsere Schüler wollen wir mit dem Förderverein der Schulen ein Fußballfeld auf dem Schulhof errichten. Dazu brauchen wir viel Unterstützung am 31.3.2017 ab 15.00 Uhr. Ein Flyer liegt der Schulpost bei.

27.3-7.4.2017 Werkstatttage Klasse 8

20.4/21.4.2017 Potenzialanalyse Klasse 7

23.4.2017 Berufsorientierungsmesse auf dem Golchener Hof

Bis 28.4.2017 Antrag auf freiwillige Wiederholung (Formulare finden Sie auf der Homepage)

Schulpost-die Zweite

von der Regionalen Schule „Am Stadtpark“



Inhalt:

März 2017

1. Fit im Winter
2. Fasching Klassen 5/6
3. Elternsprechtag
4. Praxislerntag Klasse 9
5. Ausblick

Werte Eltern,

nach erholsamen Ferien ist das zweite Schulhalbjahr wieder gut angelaufen. Wir alle sind motiviert und gespannt auf das, was uns erwartet.

1. Fit im Winter

Am 26.1. und 27.1.2017 fanden unsere schon zur Tradition gewordenen Projekttag statt. Für alle Klasse gab es verschiedenste Veranstaltungen zur Berufsorientierung, Aufklärung, Prävention und gesunder Lebensweise. Die 10. Klasse hatte auch Zeit an der Jahresarbeit zu schreiben. Fotos können auf der Homepage eingesehen werden (schule.stadt-brueel.de).



2. Fasching der Orientierungsstufe

Dieses Jahr, pünktlich am Rosenmontag, feierten die Klassen 5 und 6 in der Schule eine große Faschingsparty. Alle Kinder haben vorher geprobt und verschiedenste Programmbeiträge einstudiert: Witze, Tänze, Comedy und sportliche Vorführungen. Jedes Kind leistete einen kulinarischen Beitrag und so konnte von den Klassenlehrerinnen Frau Giesler und Frau Völzow ein großes Buffet aufgebaut werden. Vielen Dank dafür an alle Eltern. Spiele und die Prämierung der kreativsten Kostüme rundeten den Tag ab.

